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о решении вопросов, поставленных Советом депутатов 
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1. Вводная часть. Направления деятельности главы МО. 

(Слайд 2) В соответствии с Уставом муниципального округа Матушкино в городе 

Москве глава муниципального округа ежегодно представляет отчет о результатах 

своей деятельности, деятельности аппарата Совета депутатов и решении вопросов, 

поставленных Советом депутатов.  

Одним из приоритетных направлений деятельности главы МО является 

обеспечение эффективной работы Совета депутатов. В течение 2024 года 

осуществлялась правовая, материально-техническая и информационно-

организационная подготовка заседаний СД и работы профильных комиссий.  

В отчетном году направлениями моей деятельности были: 

-  осуществление функций Председателя Совета депутатов;  

-  осуществление собственных полномочий по решению вопросов местного 

значения, отдельных полномочий города Москвы, переданных в соответствии с 

Законом города Москвы от 11 июля 2012 года № 39 «О наделении органов местного 

самоуправления муниципальных округов в городе Москве отдельными 

полномочиями города Москвы»: 

- организация работы и руководство исполнительно-распорядительным органом 

местного самоуправления муниципального округа Матушкино - аппаратом Совета 

депутатов; 

-  контроль за исполнением бюджета муниципального округа Матушкино; 

- повышение взаимодействия с органами исполнительной власти города Москвы как 

по исполнению отдельных полномочий города Москвы, так и в области решения 

вопросов местного значения; 

- участие в работе призывной комиссии города Москвы; 

- работа с обращениями граждан. 

 

2. Совет депутатов. Решение поставленных вопросов. 

(Слайд 3) За отчетный период было проведено 12 заседаний Совета депутатов 

муниципального округа Матушкино: 11 очередных и 1 внеочередное. Заседания 

Совета депутатов проводились ежемесячно, в соответствии с действующим 

Регламентом и утвержденными планами работы. Все депутаты и приглашенные 

заблаговременно оповещались о заседаниях СД, знакомились с материалами и 

принимали участие в подготовке документов для обсуждения и подготовки проектов 

решений. 

По итогам заседаний Совета депутатов было принято 84 ключевых решения по 

основополагающим вопросам местного значения и осуществления государственных 

полномочий:  

 - 60 из них – это решения по собственным полномочиям, отнесенным к вопросам 

местного значения в соответствии с Уставом МО (рассмотрение и исполнение 

бюджета; утверждение нормативных документов по направлениям деятельности; 



координация работы депутатов в соответствии с графиками приемов населения, 

планами мероприятий и встреч);  

 - 24 решения было принято по вопросам отдельных полномочий города Москвы, 

таких как: 

(Слайд 4) 

• отчеты руководителей учреждений, участвующих в социально-экономическом 

развитии муниципального округа Матушкино: 

  - управы района Матушкино города Москвы; 

  - МФЦ района Матушкино; 

  - детской городской поликлиники № 105; 

  - городской клинической больницы имени М.П. Кончаловского; 

  - ГБУ «Жилищник ЗелАО»; 

  - ГБУ «Мой социальный помощник»; 

  - ГБУ «Талисман»; 

  - ОМВД по районам Матушкино и Савёлки. 

• согласование ежеквартальных сводных районных календарных планов по 

организации досуговой и спортивной работы с населением по представлению 

главы управы. 

• согласование схем размещения нестационарных торговых объектов. В 2024 

году Совет депутатов согласовал изменения в такие схемы: 

- в части исключения 2-х объектов в связи с нерентабельностью – это киоск со 

специализацией «Бахчевые культуры» по адресу: г. Зеленоград, у корп.403А и 

киоск со специализацией «Мороженое» по адресу: г. Зеленоград, пл. Юности, 

д.1;  

- в связи с изменением площади и уточнением адреса рассматривали 

размещение киоска «Печать»; 

- а также изменение схемы размещения сезонных (летних) кафе «Ребилион» в 

части включения нового объекта (корп. 438). 

• утверждение планов по социально-экономическому развитию района на 

общую сумму более 3,2 млн. руб., в которые включены следующие виды 

работ: 

  - ремонт фасада стилобатной части многоквартирного дома - корп. 401; 

  - ремонт входных групп в корпусе 433, п.6,10; 

  - ремонт квартиры сироты в корп. 118; 

  - замена входных дверей в мусорокамеру в корпусах: 107Б (п.1,2), 107В (п.1,3), 457 

(п.1,2,3), Берёзовая аллея, д. 6 (п.1), д.6А (п.1) 

• согласование проекта адресного перечня МКД (многоквартирных домов), 

подлежащих капитальному ремонту.  

Так, в 2024 году уполномоченные депутаты курировали те дома, где проходил 

капитальный ремонт: 



  - внутридомовых систем – корп. 401, 145, 200Б, пл. Юности д.4, д.5; 

  - замена лифтов в 8 корпусах - 160, 161, 162, 164, 165, 219, 454, 455; 

  - ремонт лифтовых шахт в корпусах - 145, 146, 148. 

(Слайд 5) 

 - 9 решений было принято по согласованию средств стимулирования 

территориальных органов исполнительной власти города Москвы, направленных на 

реализацию мероприятий по благоустройству дворовых территорий. За год были 

согласованы различные виды работ на сумму более 59 млн. руб. и включающих: 

  - установку оборудования детских и спортивных площадок (корп. 

119,126,160,106,403,429, пл. Юности, д.3). По итогам проведённого благоустройства 

у корпусов 403 и 429 проходило голосование на портале «Активный гражданин»; 

 - ледяной горки у дома 6а по Березовой аллее; 

  - ремонт контейнерных площадок у корп. 127, 200А; 

  - ремонт и замена асфальтобетонного покрытия проезда у корп. 200А, 455, 449; 

  - замена покрытия детской площадки у корп. 249; 

 - закупка и установка знаков пожарной спецтехники, противопарковочных 

столбиков, бетонных боллардов; 

  - закупка аварийного запаса МАФов; 

  - выполнение проектных работ на обустройство пешеходных переходов и парковок. 

Все заседания проходили открыто, на них осуществлялась видеозапись с 

последующим размещением в сети «Интернет» на официальном сайте 

муниципального округа Матушкино. 

На заседаниях присутствовали: глава управы Гущин А.В., должностные лица 

органов исполнительной власти города Москвы и структурных подразделений 

управы района Матушкино, организаций и учреждений района. 

(Слайд 6)  

Одним из важнейших вопросов, решаемых в этом году Советом депутатов, был 

вопрос об утверждении официального герба и флага муниципального округа 

Матушкино, а так же внесение изменений и дополнений в устав муниципального 

округа Матушкино. 

22 августа 2024 года мной были получены свидетельства о регистрации 

официальных символов муниципального округа Матушкино в Государственном 

геральдическом регистре Российской Федерации и в Геральдическом реестре города 

Москвы. 

03 декабря 2024 года Минюстом города Москвы были зарегистрированы 

изменения и дополнения, внесенные в Устав муниципального округа Матушкино: 

     1) уточнено полное и введено сокращённое наименование муниципального 

округа, определены случаи их использования, включено указание на статус и субъект 

Российской Федерации; 



     2) уточнено наименование органа местного самоуправления в соответствии с 

наименованием муниципального округа и введено сокращенное наименование; 

(аппарат Совета депутатов внутригородского муниципального образования – 

муниципального округа Матушкино в городе Москве); 

     3) включено в перечень оснований досрочного прекращения полномочий депутата 

представительного органа новое основание – приобретение им статуса иностранного 

агента; 

     4) уточнен перечень вопросов местного значения муниципального округа, 

полномочия органа местного самоуправления по их решению и порядок 

обнародования муниципальных правовых актов; 

     5) исключены вопросы преобразования муниципального образования из перечня 

вопросов, подлежащих обязательному обсуждению на публичных слушаниях. 

     Также в Устав муниципального округа внесены технико-юридические правки, в 

том числе в целях исключения пробелов правового регулирования, осуществляемого 

Уставом муниципального округа по вопросам, определенным федеральными 

законами, а также неоднозначного толкования отдельных норм Устава 

муниципального округа. 

Слайд 7) В течение года депутаты участвовали в работе 4-х постоянно действующих 

профильных комиссий Совета депутатов и провели 22 заседания. 

 

3. Исполнение бюджета. 

(Слайд 8) В исключительной компетенции Совета депутатов находится 

утверждение местного бюджета и отчета о его исполнении. Данные вопросы 

выносились на рассмотрение неоднократно: это и принятие бюджета на очередной 

финансовый год, и внесение изменений в бюджет, и его исполнение.  

По итогам 2024 года исполнение бюджета муниципального округа Матушкино 

составило: 

  - по доходам – 33,3 млн. руб. 

  - по расходам – 26,0 млн. руб.; 

  - профицит – 7,3 млн. руб. 

Ежегодно Контрольно-счетная палата Москвы проводит внешнюю проверку 

годового отчета об исполнении бюджета. В 2024 году аппарат Совета депутатов 

отчитался об исполнении бюджета муниципального округа Матушкино за 2023 год. 

В заключении КСП отмечено, что фактов неполноты и недостоверности годового 

отчета не выявлено. 

Для проверки соответствия требованиям действующего законодательства, все 

нормативно - правовые акты направлялись в уполномоченные органы 

исполнительной власти города Москвы; Департамент территориальных органов 

исполнительной власти города Москвы, прокуратуру Зеленоградского 



административного округа города Москвы, Регистр муниципальных правовых актов 

города Москвы. 

 

4. Аппарат СД. Внутренняя деятельность.  

(Слайд 9) Во взаимодействии с Советом депутатов решает вопросы местного 

значения и аппарат Совета депутатов муниципального округа. 

Анализ работы сотрудников аппарата проводился по нескольким 

направлениям. Одно из них – внутренняя деятельность, куда входит:  

- разработка и подготовка нормативно-правовых актов по вопросам местного 

значения, внутренних документов организации (всего было разработано 90 

документов);  

- подготовка писем и депутатских обращений в организации и учреждения; 

- проведение методических консультаций для депутатов и муниципальных 

служащих в целях противодействия коррупции; 

- оказание практической помощи в заполнении деклараций и справок и 

направлении их в контролирующий орган. 

Систематически работники аппарата СД принимали участие в работе ряда 

комиссий Совета депутатов, аппарата, управы района, префектуры. 

Роль местного самоуправления сегодня, его востребованность и узнаваемость 

москвичами значительно возросли. Круг задач стал шире, соответственно увеличился 

и объем работы, что потребовало от нас не только самоотдачи, но и обязательного 

приобретения новых знаний, навыков. 

С этой целью в 2024 году было обучено 3 сотрудника аппарата по следующим 

программам: «Документальное обеспечение деятельности организации», 

«Контрактная система в сфере закупок товаров, работ и услуг» и «Этнокультурные 

коммуникации: власть и гражданское общество в многонациональном столичном 

мегаполисе». Один сотрудник принял участие во всероссийских онлайн-

конференциях «Противодействие коррупции в Российской Федерации» и 

«Эффективные стратегии предупреждения коррупции в организациях». Глава 

муниципального округа Матушкино приняла участие во всероссийской онлайн – 

конференции «Противодействие коррупции в Российской Федерации» и прошла 

обучение и аттестацию по образовательной программе: «Эксплуатация 

информационной системы «Агитатор-онлайн» для депутатов МСУ». Все сотрудники 

получили сертификаты и удостоверения. 

В отчетном году было заключено 33 договора и контракта на общую сумму  

более 2-х млн. руб.  

В целях повышения эффективности расходования бюджетных средств и 

эффективного исполнения аппаратом своих функций проводились конкурсы и 

аукционы в электронной форме для определения поставщиков и исполнителей в 



целях заключения с ними контрактов на поставки товаров (выполнение работ, 

оказание услуг).  

 

5. Работа с обращениями граждан. 

(Слайд 10) Приоритетом в работе депутатов и сотрудников аппарата, 

безусловно, является работа с жителями и с обращениями граждан.  

В аппарате Совета депутатов в соответствии с утвержденным графиком 

приема населения проведено 117 приемов, из них 39 лично мной. Также встречи с 

жителями проходили и на рабочем месте, и на дворовых территориях, на 

праздничных, детских, спортивных площадках, в квартирах по обращениям граждан. 

Обращения поступают напрямую в ходе приема населения, в устной и 

письменной формах, в виде наказов избирателей. Всё чаще граждане направляют 

свои вопросы, используя электронные возможности. За отчетный период было 

проработано 85 обращений, по которым были приняты положительные решения или 

даны квалифицированные разъяснения. 

Чаще всего жители района обращались к депутатам по вопросам содержания 

дворовых территорий, капитального ремонта своих домов, содержания жилищного 

фонда, правовой защиты. 

Оперативно и коллегиально решались вопросы, связанные с основной 

деятельностью депутатов – здравоохранение, образование, социальная защита, 

юриспруденция. 

Для решения более сложных вопросов аппарат и депутаты в составе 

межведомственных комиссий выходили на обследование территорий и объектов. 

Такими примерами могут быть:  

-оказание помощи старшей по дому корпуса 219 в проведении внеочередного общего 

собрания собственников жилых помещений по вопросу установки двери на 

углубление в стене в одном из подъездов; 

 - организация работы по установке дополнительных перил в подъезде корпуса 424а 

по просьбе жителей старшего поколения; 

 - результативное взаимодействие с председателем совета дома по вопросу о 

переносе сроков капитального ремонта фасада корпуса 466 на более ранний период. 

(Слайд 11) Следует отметить, что в течение всего года депутаты – сторонники 

и члены Партии Единая Россия регулярно вели дополнительные приемы жителей, в 

том числе дистанционно и посредством социальных сетей, рассматривали обращения 

граждан, участвовали в акциях, в городских и окружных мероприятиях, а также 

различных форумах и конференциях.  

 

6. Участие в работе призывной комиссии. 



(Слайд 12) Одно из важных направлений в нашей деятельности – это участие в 

призывной кампании. С 2024 года призывная комиссия работала в Едином пункте 

призыва на ул. Яблочкова, д.5, с.5. 

В соответствии с Федеральным законом от 28.03.1998г. № 53-ФЗ «О воинской 

обязанности и военной службе» и Распоряжением Мэра Москвы от 06.03. 2024г. № 

103-РМ «Об объединённой муниципальной призывной комиссии города Москвы», 

глава муниципального округа участвует в работе призывной комиссии, являясь 

руководителем секретариата объединенной муниципальной призывной комиссии 

города Москвы. В ходе весеннего и осеннего призыва было проведено 37 заседаний. 

План по призыву граждан на военную службу в 2024 году выполнен в полном 

объеме. Весной 2024 года призвано 48 человек, что составило 171%, а в осеннюю 

кампанию в ряды ВС призван 41 человек – и это составило 124%. 

(Слайд 13) В рамках проведения мероприятий по военно-патриотическому 

воспитанию молодежи, проживающей на территории Матушкино, сотрудники 

аппарата и депутаты Совета депутатов традиционно провожали призывников в ряды 

Вооруженных сил РФ. Ведь как важно для ребят в такой день услышать добрые 

приветствия и напутствия. Всем призывникам были вручены подарки (дорожные 

наборы и гостинцы). 

7. Информационная работа. 

(Слайд 14) Большое значение в 2024 году главой МО придавалось организации 

работы по информированию населения о задачах, ходе и итогах городских и 

окружных программ, реализуемых органами исполнительной власти и местного 

самоуправления, расширению информационного пространства, увеличению 

источников информирования.  

Информирование населения о деятельности депутатов происходит на 

регулярной основе через: 

- официальный сайт муниципального округа Матушкино www.matushkino.ru; 

- сообщество во ВКонтакте «Аппарат Совета депутатов МО Матушкино»; 

- личные странички в социальных сетях депутатов; 

- интернет-ресурсы Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»; 

(Слайд 15) - окружную газету «41» (вышло 2 полосы); 

- бюллетень «Московский муниципальный вестник; 

(Слайд 16) - радио и газету «Зеленоград сегодня»; 

- электронную газету «Вести Матушкино». 

     8. Участие в акциях и мероприятиях. 

(Слайд 17) В прошедшем году на территории района проводилось много 

предвыборных, патриотических и тематических мероприятий, где мы все вместе 

принимали активное участие: 

- общегородские субботники; 

http://www.matushkino.ru/


- участвовали в выборных мероприятиях, работая в составах участковых 

избирательных комиссий и в качестве общественных наблюдателей; 

- депутаты Глуховщенко Ю.В., Садовников С.В.. Дороничева С.В. выступали в 

прямом радиоэфире в студии медиакомпании «Зеленоград сегодня»;  

- в качестве делегатов участвовали в Конференции местного отделения 

Всероссийской политической партии «ЕДИНА РОССИЯ» района Матушкино 

Зеленоградского административного округа г. Москвы. 

(Слайд 18) В январе 2024 года я приняла участие во Всероссийском 

муниципальном форуме «Малая Родина-сила России». Идея проведения Форума 

была поддержана Президентом Российской Федерации Владимиром Путиным. 

Организатором выступила Всероссийская ассоциация развития местного 

самоуправления (ВАРМСУ). Этот Форум дал нам уникальную возможность 

обменяться опытом между главами, обсудить актуальные темы в режиме прямого 

диалога, задать важнейшие вопросы представителям федеральных структур.  

В августе я была участником Международного Муниципального Форума стран 

БРИКС, который проводился при поддержке Администрации Президента РФ и МИД 

России, а также при содействии Правительства Москвы. Форум был ориентирован на 

укрепление экономического сотрудничества, развитие торгово-экономических связей 

на региональном и муниципальном уровнях. 

(Слайд 19) Для жителей нашего района сотрудниками аппарата были 

организованы: 

- 4 экскурсии – в марте, в день Широкой масленицы поучаствовали в мастер-

классе гжельского фарфорового завода; в мае, на пасхальной неделе мы выезжали в 

Новый Иерусалим, в июле, ко Дню семьи, любви и верности – теплоходная 

экскурсия «Большое речное путешествие», в преддверии Нового года – вечерняя 

обзорная экскурсия по Москве «Огни столицы»; 

- праздник, посвященный Дню Матушкино «От всей души!»;   

- Местный праздник «Всем спасибо говорим» в преддверии Дня медицинского 

работника, в поликлинических отделениях района провели  чествование лучших 

тружеников системы здравоохранения. 

(Слайд 20)  

В 2024 году в рамках популяризации муниципальной службы наши депутаты и 

сотрудники аппарата подготовили серию видеороликов для социальных сетей по 

теме «Служение», в которых рассказали о людях, посвятивших свою жизнь 

служению малой Родине и внесших значимый вклад в развитие нашего округа. 

(Слайд 21) Нельзя не отметить, как наши депутаты активно принимали участие 

в акциях: «Диктант Победы»; «Этнографический диктант»; готовили новогодние 

подарки для маленьких пациентов Детского центра ГБУЗ «ГКБ им. М.П. 

Кончаловского» и др. 



В соответствии с рекомендациями Минспорта РФ я приняла участие в сдаче 

норм ГТО и в рамках своей ступени и возрастной категории в октябре 2024 года 

была награждена золотым знаком отличия ВФСК «Готов к труду и обороне». 

Приглашаю присоединиться к выполнению нормативов наших муниципальных 

служащих и депутатов. 

 

     9. Взаимодействие с общественными и иными организациями. 

(Слайд 22) На протяжении всего года велась активная работа с Советами 

ветеранов, местной организацией Всероссийского общества слепых, Советом 

инвалидов, общественными организациями «Алые паруса» и «Движение в 

поддержку общественных инициатив» «Наше Матушкино», ГБУ «Талисман».  

Работа с различными общественными организациями была направлена, прежде 

всего, на обеспечение, защиту и удовлетворение потребностей жителей, 

проживающих на территории муниципального округа.  

(Слайд 23) Взаимоотношения органов местного самоуправления с различными 

общественными организациями являются инструментом для эффективной 

деятельности, как самих органов местного самоуправления, так и развития 

инициатив граждан по улучшению ситуации в своём районе и в каждой конкретной 

сфере. 

Неоднократно депутаты выходили в образовательные учреждения для участия 

в патриотических и общественно значимых мероприятиях. 

(Слайд 24) С начала специальной военной операции вопрос оказания 

гуманитарной помощи приобрел невероятные масштабы. В её формировании 

принимали участие все неравнодушные люди. Совет депутатов муниципального 

округа получал заявки на необходимую помощь от мобилизованных граждан и их 

семей и организовал пункт сбора помощи. 

(Слайд 25) За текущий период было проведено несколько гуманитарных акций 

для участников СВО: 

- закуплены и отправлены на передовую средства индивидуальной защиты 

(бронежилеты, шлемы); 

- участие в сборе и отправке гуманитарной помощи для жителей Курской 

области; 

- участие в сборе и отправке гостинцев для раненых бойцов в госпитали; 

- отправка на передовую новогодних подарков и открыток с детскими 

рисунками и пожеланиями для поддержания боевого духа наших ребят. 

Чтобы помочь участникам СВО активисты района Матушкино, депутаты и их 

дети плетут маскировочные сети, изготавливают блиндажные свечи, готовят наборы 

САД (сухой армейский душ). 

 

 



     10. Планирование работы к 80-летию Великой Победы. 

(Слайд 26) В целях сохранения исторической памяти, в честь 80-летия 

Победы в Великой Отечественной войне, в благодарность ветеранам и признавая 

подвиг участников специальной военной операции, президент В. Путин 

постановил провести в 2025 году в Российской Федерации Год защитника 

Отечества. При планировании наших мероприятий мы сделали максимальный 

акцент на патриотическую работу с населением и молодёжью. 

 

     11. Итоги.  

 (Слайд 27) Взаимодействие с жителями, на мой взгляд, перешло на новый 

качественный уровень. Теперь к нам обращаются не только с жалобами, а больше с 

предложениями и советами по благоустройству, по совместному решению вопросов, 

по развитию района. 

Хочу выразить искреннюю благодарность за помощь и поддержку в решении 

общих задач жителям района, своим коллегам по депутатскому корпусу, 

сотрудникам аппарата Совета депутатов и управы района. Только все вместе мы 

сможем сделать наше Матушкино более уютным и комфортным для жизни, труда и 

отдыха. 
 


